



English version below

La Direction des Relations Internationales a le plaisir de vous informer que l'appel à candidatures concernant le programme des Professeur.e.s invité.e.s de l'Université Bordeaux Montaigne pour l'année civile 2026 est désormais lancé.

Ainsi, 11 professeur.e.s feront pleinement partie de la communauté de l'Université Bordeaux Montaigne pendant un mois en 2026. La plupart de leur temps sera consacré à leurs projets de recherche actuels, éventuellement en collaboration avec leurs collègues de l'UBM. Ce sera l'occasion de partager leurs problématiques avec nous, notamment lors de deux interventions publiques, au début et à la fin de leur séjour. Nos collègues assureront également d'autres activités adressées à la communauté de l'UBM et liées à leurs projets de recherche, qui seront définies en concertation avec la personne référente de l'UBM. Nous les encouragerons également à rencontrer et échanger avec des membres de l'UBM travaillant dans leurs domaines, notamment pour envisager des futures collaborations.

Nous vous invitons à consulter toutes les informations relatives à la procédure de candidature en cliquant sur le lien suivant : https://www.u-bordeaux-montaigne.fr/fr/international/mobilite-internationale/vous-etes-professeur-ou-chercheur/professeur_invite/candidater-au-programme-professeur-invite.html

Vous trouverez ci-joint le guide du candidat.

Les candidatures peuvent être soumises en ligne via la plateforme web dédiée jusqu'au **30 juin 2025** : [Portail des mobilités entrantes](#) (en français) et [Incoming Staff Mobility Portal](#) (en anglais).

Enfin, vous pouvez découvrir plusieurs témoignages de personnes ayant pu profiter de ce dispositif sur la chaîne YouTube de l'UBM ([ici](#)).

Nous vous remercions de bien vouloir diffuser cette information aux personnes concernées dans votre institution.

Pour plus d'informations, vous pouvez nous contacter à cette adresse : staff-mobility@u-bordeaux-montaigne.fr

Bien cordialement,

La Direction des Relations Internationales

Université Bordeaux Montaigne

Dear partners,

The International Relations Office is pleased to inform you that the call for applications for the Bordeaux Montaigne University Visiting Scholars programme for the 2026 calendar year is now open.

11 Visiting Scholars will be fully part of the Bordeaux Montaigne University community for one month in 2026. They will devote most of their time to their current research projects, possibly in collaboration with their colleagues at UBM. They will share their issues with us, in particular during two public presentations at the beginning and end of their stay. Our colleagues will also take part in other activities aimed at the UBM

community and linked to their research projects, which will be defined in consultation with their UBM referent. They are also strongly encouraged to meet and exchange ideas with UBM members working in their fields, particularly with a view to future collaborations.

We invite you to consult all the information on the application procedure by clicking on the following link: <https://www.u-bordeaux-montaigne.fr/en/preparing-for-your-stay/international-colleagues/international-scholar-professor/visiting-scholars.html>

You will find attached the candidate guide.

Applications can be submitted online via the dedicated web platform until **30 June 2025**: [Portail des mobilités entrantes](#) (in French) and [Incoming Staff Mobility Portal](#) (in English).

You can find out more about our visiting scholars on the UBM YouTube channel ([here](#)).

We kindly ask you to transfer this information to the persons who might be interested in your institution.

For more information, please contact us at: staff-mobility@u-bordeaux-montaigne.fr

Kind regards,

The International Relations Office

Bordeaux Montaigne University